



www.mg.co.id

Arsenal Ingin Lepas Bellerin

LONDON (IM) - Arsenal dikabarkan akan melepas bek kanan lama mereka, Hector Bellerin, pada musim panas ini. The Gunners berharap bisa menggantinya dengan Max Aarons dari Norwich. Dilaporkan 90min, Aarons dikabarkan bernilai 30 juta Poundsterling (sekitar Rp605 miliar).

Bellerin bergabung dengan Arsenal sejak satu dekade lalu ketika ia baru berusia 16 tahun. Namun ia dengan cepat menjadi favorit supporter klub setelah menembus tim utama menjelang akhir 2014.

Hanya saja, cedera sangat membatasi penampilannya di musim 2018-2019 dan 2019-2020. Bek asal Spanyol tersebut belakangan mulai terpinggirkan di skuad Arsenal.

Paris Saint-Germain (PSG) tertarik mendatangkan Bellerin musim panas lalu. Namun, PSG tidak memenuhi harga yang diminta Arsenal, tetapi Arsenal sekarang siap untuk melepaskan sang pemain.

Direktur teknis Edu dan pelatih Arsenal Mikel Arteta sekarang berusaha untuk membangun skuad baru. Staf klub sendiri sangat mengagumi pemain Aarons yang berusia 21 tahun dan yakin ia adalah pemain yang tepat untuk proyek di Emirates Stadium.

Arsenal telah memantau Aarons selama beberapa

tahun dan sang pemain memenuhi kriteria pemilik manajemen klub. Aarons juga baru-baru ini membantu Norwich promosi kembali ke Liga Premier Inggris. Pemain timnas Inggris U-21 bahkan menarik perhatian Barcelona dan Bayern Muenchen musim lalu.

Klub Inggris lainnya seperti Manchester City, Everton, West Ham, Crystal Palace, Leicester dan Newcastle juga memantau situasi sang pemain. Meski memiliki banyak saingan untuk mendapatkan Aarons, Arsenal yakin mereka mampu mencapai kesepakatan dengan Norwich.

Selain Bellerin,



HECTOR BELLERIN
Pemain Arsenal

Rekor Penampilan Verratti Ternoda

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) tak berputus saat menjamu Manchester City di leg pertama semifinal Liga Champions 2020/2021. Padahal, pertandingan itu sangat ditunggu oleh Marco Verratti. Gelandang 28 tahun asal Italia itu mencatat penampilan ke-344 bersama tim ketika dipasangi sebagai starter di Parc des Princes, Paris, Kamis (29/4) dinihari waktu Indonesia. Verratti menjadi pemain ketiga dengan jumlah penampilan terbanyak bersama PSG.

Pencapaian Verratti menyamai rekor Paul Le Guen dan Safet Susic (dua mantan pemain PSG yang eksis di era 1990-an). Tercatat, hanya Jean-Marc Pilorge (435 pertandingan) dan Sylvain Armand (380 pertandingan) yang jumlah penampilannya lebih banyak darinya.

Sayangnya, pada pertandingan itu Verratti tak mampu bicara banyak. Timnya takluk 1-2 setelah lebih dulu unggul melalui gol Marquinhos. Gawang PSG dua kali dijebol Manchester City lewat aksi Kevin De Bruyne dan Riyad Mahrez setelah turun minum.

Sebagai pemain dengan jumlah penampilan terbanyak di skuad, Verratti perlu membuktikan

dirinya layak mempertahankan tempat utama. Gelandang kelahiran Pescara, November 1992, punya peluang membayar kegagalan dengan tampil cemerlang di leg kedua pekan depan.

Verratti diboyong PSG dari klub Italia Pescara pada tahun 2012. Sejak tiba di Paris, ia telah menyumbang 26 trofi, tujuh di antaranya merupakan gelar Liga Prancis (League 1). Namun, ia tentu membidik gelar Liga Champions pertama dalam kariernya, sekaligus pertama dalam sejarah klub.

Sementara itu, rekor penampilan terbanyak tak cuma milik Verratti. Si pencetak gol PSG, Marquinhos, menjadi pemain di Brasil dengan jumlah pertandingan paling banyak untuk Les Parisien. Marquinhos tercatat sudah melakukan 316 pertandingan, unggul satu laga di depan Thiago Silva.

yang pindah ke Chelsea. **vit**



MARCO VERRATTI
Pemain PSG



Aksi pemain Manchester City usai Kevin De Bruyne mencetak gol ke gawang PSG.

City Harus Berjuang Keras Atasi PSG

"Kami mencetak dua gol tandang yang sangat penting. Meski demikian, kami masih harus melakukan tugas berat di leg 2," ujar Pep Guardiola.

PARIS (IM) - Manchester City harus berjuang keras guna mengalahkan Paris Saint-Germain (PSG) pada leg 1 semifinal Liga Champions yang berlangsung di Parc des Princes, Kamis (29/4) dinihari WIB. Sempat kecolongan lewat gol Marquinhos di menit ke-15, City mampu membalikkan keadaan lewat Kevin De Bruyne di menit ke-64 dan Riyad Mahrez di menit ke-71.

Memang bukan tugas mudah bagi City yang datang sebagai tamu, mengingat mereka jarang tampil di semifinal dan ini merupakan kali keduanya. City pun kesulitan mengembangkan permainan di babak pertama, menghadapi serangan Kylian Mbappe, Angel Di Maria dan Neymar.

Pada PSG punya sembilan attempts dengan empat mengarah

ke gawang dan City cuma punya dua attempts on target dari total empat di babak pertama. Tapi, di babak kedua, City tiba-tiba berubah menjadi trengginas dan balik menekan pertahanan PSG hingga kelingpungan, City total membuat tujuh attempts, lima mengarah ke gawang.

Performa trengginas City di babak kedua membuat manajer Pep Guardiola senang bukan main. Itu artinya, 15 menit waktu istirahat mampu dimaksimalkan City dengan baik. Kartu merah Idrissa Gueye di menit ke-76 turut memuluskan jalan City untuk menang.

"Kadang Anda hanya butuh bermain lebih santai dan menghadapi diri sendiri. Kami sedikit mengubah cara menekan lawan di babak kedua. Tidak mudah memang menghadapi Neymar,

Mbappe dan Di Maria. Saya sangat puas dengan performa tim," ujar Guardiola kepada BT Sport.

Tapi Guardiola mewanti-wanti kalau Citizens masih harus melakoni leg kedua. Ia yakin PSG punya kualitas untuk membalikkan skor tersebut. "Kami mencetak dua gol tandang yang sangat penting. Meski demikian, kami masih harus melakukan tugas berat enam hari lagi. Saat tertinggal 0-1, kami tidak bisa menguasai bola dengan baik. Klub memang tidak punya pengalaman di fase ini. Yang saya inginkan para pemain tampil seperti biasanya saja di leg kedua. Kami sudah bermain bagus, jangan diubah-ubah lagi," ujar Guardiola.

Rupanya, evaluasi saat turun minum menjadi kunci kemenangan City. Keinginan segera mencetak gol penyeimbang ternyata malah membuat Mbappe jadi buntu. Gaya main itu memang kemudian diubah oleh Guardiola, seperti yang dijelaskan De Bruyne sesuai laga.

"Bermain lebih banyak dengan bola. Di babak pertama, kami terburu-buru, kami maju ke depan terlalu cepat,

dan itu bukan gaya main kami. Di babak kedua, kami lebih sabar mencari ruang. Mereka betul-betul tim yang sulit dihadapi. Namun aliran serangan yang kami bangun berjalan bagus," kata kata De Bruyne kepada BT Sport.

Dalam laga itu The Citizens bahkan membuat Mbappe bak macan ompeng, tak bertaji. Padahal Mbappe selalu menjadi tumpuan PSG musim ini. Total, 37 gol sudah dilesakkannya di semua kompetisi. Delapan gol di antaranya dicetak Mbappe di Liga Champions. Hebatnya, 6 golnya di ajang itu ia cetak mulai di babak knock out.

Mbappe begitu bersinar di babak 16 besar. Ia memborong 4 gol ke gawang Barcelona, masing-masing hatrick di leg pertama dan satu gol di leg kedua. Ketajaman Mbappe berlanjut di perempatfinal. Saat menghadapi Bayern Munich, eks pemain AS Monaco itu bisa membuat dua gol ke gawang sang juara bertahan.

Saat menjamu City, Mbappe tak bisa berbuat banyak di barisan pertahanan City. Kecepatan-

nya mampu diredam dengan baik oleh Ruben Dias dan John Stones. Menurut Opta, Mbappe untuk pertama kalinya gagal melepaskan satu tembakan pun ke gawang lawan.

Walau kalah, pelatih Mauricio Pochettino belum menyerah dan masih yakin timnya bisa merebut tiket final kembali. "Anda harus selalu yakin dalam sepakbola. Kami akan datang ke sana enam hari lagi dan mencoba menang serta mencetak gol. Tentu saja kami memang sedikit dalam tekanan, tapi Anda harus selalu mencoba banyak hal dalam sepakbola," ujar Pochettino di situs UEFA.

Ia juga menyebutkan, dua City hanya kebetulan. "Saya pikir kami pantas masuk ke ruang ganti dengan keunggulan, tapi di babak kedua, mereka lebih baik. Kalau Anda melihat gol-gol mereka, saya pikir itu adalah gol-gol yang kebetulan. Tapi pada akhirnya, mereka lebih mendominasi babak kedua dan mereka menciptakan lebih banyak peluang," ucap Pochettino. **vit**

Performa Griezmann Lagi On Fire

BARCELONA (IM) - Barcelona terus menjaga asa meraih trofi Liga Spanyol musim ini. Seluruh pemain termotivasi untuk mengejar trofi dan bersaing ketat dengan dua pesaing utama yakni Atletico Madrid dan Real Madrid.

Salah satu pemain yang tengah on fire adalah Antoine Griezmann. Ia lagi tokecer menjebol gawang lawan. Empat gol dicetak dari tiga laga terakhirnya, yang membuat Barcelona menjaga konsistensi.

Sudah 11 gol dan enam assist dibukukan pemain asal Prancis itu di Liga Spanyol sepanjang musim ini. Angka tersebut, naik dari musim lalu (sembilan gol dan empat assist).

Pelatih Barcelona, Ronald Koeman mengaku tidak kaget dengan performa Griezmann yang lagi on fire. Koeman memang selalu mempercayai sang penyerang berkaki kidal itu. "Sejak saya bergabung, saya sudah berbicara kepadanya bahwa dia akan menjadi pemain penting

bagi kami," kata Koeman seperti dilansir dari Marca.

Koeman menyebut, Griezmann bakal terus jadi tumpuan di lini serang. "Kemampuannya sangat bagus. Tim akan selalu menyertakannya dalam berbagai laga. Kemampuannya untuk menyerang tidak diragukan lagi," kata Koeman.

Griezmann sendiri mengaku, dirinya akan melakukan segalanya untuk ke-

majuan tim, termasuk meraih trofi LaLiga musim ini. "Kami sudah meraih trofi Copa del Rey. Kini kami fokus dan fokus untuk LaLiga. Pesaingan sangat ketat. Duo Madrid juga melakukan hal yang sama," ujarnya.

Harus diakui, kiprah Griezmann di Barca musim ini naik turun. Dia belum memperlihatkan segala kemampuannya seperti saat ia bermain untuk Atletico Madrid atau timnas Prancis. **vdp**



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Barcelona

Asa Spurs Finis Empat Besar

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur kembali harus mengakhiri musim tanpa gelar. Guna mengobati kekecewaan itu, The Lilywhites setidaknya harus bisa finis empat besar. Harapan terakhir Tottenham meraih trofi sebenarnya ada di final Piala Liga Inggris akhir pekan lalu. Sayangnya, klub London Utara itu tampil buruk dan menyerah 0-1 dari Manchester City. Tottenham pun belum bisa menyudahi puasa gelar yang sudah dijalani sejak 2008, saat mereka menjuarai Piala Liga Inggris.

Sebelumnya, mereka sudah kandas di Liga Europa dan Piala FA dari tim yang notabene bisa dikalahkan. Sementara di Liga Inggris, Tottenham yang masih memuncaki klasemen di pertengahan Desember malah melorot ke posisi ketujuh.

Performa buruk sepanjang awal tahun jadi penyebabnya dan bertunggal pemecatan Jose Mourinho. Kini Tottenham tak punya apa-apa lagi yang dikejar selain finis empat besar.

Lolos ke Liga Champions musim depan bakal jadi obat penawar kekecewaan mereka. "Jujur, saya akui musim ini benar-

benar mengecewakan. Kami punya banyak kesempatan dan sering kali kami sudah unggul di 15-20 menit terakhir pertandingan, tapi akhirnya gagal menang karena satu dan lain hal," ujar Harry Kane seperti dikutip ESPN.

Ia pun berharap, timnya bisa memenangkan semua laga sisa. "Saya rasa jika kami melihat ke belakang, kami berada di posisi yang bagus pada bulan November dan performa kami sepanjang Desember-Januari benar-benar membuyarkan misi kami. Kami masih harus memperbaiki diri. Saya rasa yang kami perlu lakukan saat ini menyapu bersih lima laga tersisa dan coba lolos ke Liga Champions," ujar Kane

Tottenham kini berada di posisi ketujuh klasemen dengan 53 poin, selisih lima poin dari Chelsea di posisi keempat klasemen dengan lima laga tersisa. Mereka masih akan menghadapi Sheffield United, Leeds United, Wolverhampton, Aston Villa, dan Leicester City. **vdp**

United, Leeds United, Wolverhampton, Aston Villa, dan Leicester City. **vdp**

United, Leeds United, Wolverhampton, Aston Villa, dan Leicester City. **vdp**



HARRY KANE
Pemain Spurs

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com